

Marie-Pierre BLONDEL
137 rue d'Alésia
75014 – PARIS
mp.blondel@yahoo.fr

Paris 30 Avril 2021

Chers Collègues

Membre de la SPP depuis de nombreuses années, je suis reconnue psychanalyste de l'enfant par le COCAP, et par la COPEA depuis sa création.

Je me suis beaucoup et depuis longtemps impliquée dans la pratique et la formation à la psychanalyse de l'enfant au Centre Alfred Binet (supervisions et séminaires) ainsi que dans la clinique du bébé et de son environnement au Centre Myriam David, avec le souci constant de développer et de transmettre l'importance de la psychanalyse en psychiatrie et plus particulièrement en pédopsychiatrie, non seulement dans le cadre de l'analyse avec l'enfant mais aussi dans celui des consultations et autres espaces thérapeutiques.

Depuis janvier 2017 je participe à la COPEA et je souhaiterais renouveler ma présence pour un nouveau mandat afin de poursuivre le projet de donner, à cette instance, un rôle dans la formation des psychanalystes d'enfant et, à la psychanalyse de l'enfant, une vraie place au sein de la SPP.

J'ai par ailleurs bien sûr une activité libérale, essentiellement de psychanalyste avec des adultes.

Je vous remercie de votre soutien à ma candidature

Bien cordialement

Marie-Pierre Blondel



Elisabeth Lévy
Adhérente S.P.P.
Psychologue clinicienne
Paris

Psychologue clinicienne depuis 1985 et membre de la SPP depuis 2001, je travaille depuis toutes ces années à la Fondation Vallée, hôpital de pédopsychiatrie et en libérale, auprès des adultes mais aussi Bébés et leurs parents, soutenue par ma formation de psychanalyste auprès des bébés et par ma formation de psychanalyste familiale et auprès des enfants et adolescents, ayant complété ma formation par des séminaires et des supervisions d'enfants et d'adolescents.

Après avoir assuré des fonctions de psychologue institutionnel, dans un service d'internat, j'ai participé à la création et au développement du Service Accueil Familial Thérapeutique de la Fondation Vallée et je ne travaille actuellement qu'au sein d'un des CMP de l'établissement, pour des consultations thérapeutiques, un psychodrame hebdomadaire que je mène, dit de formation, et des psychothérapies analytiques.

Depuis 4 ans, je suis en charge, avec 2 autres collègues, de l'organisation du réseau de périnatalité, sur le secteur 94 1 06.

J'ai été en charge, pendant de nombreuses années, de programmes de formations pour les internes, jeunes psychologues et d'un programme de tutorat pour les jeunes soignants de l'établissement, autour de la question de la cure en institution, et de la psychopathologie des patients ayant une organisation archaïque.

Je renouvelle ma candidature, pour un mandat, au sein de la COPEA, pour continuer de penser la promotion de la psychanalyse bébé, enfant, adolescent, dans des dispositifs créatifs et psychanalytiques, dans une période où notre discipline est pour le moins attaquée, mais sans penser qu'il n'y aura pas des temps meilleurs et que nous devons aussi trouver des manières, de nous faire entendre, des nouvelles générations de praticiens.

Elisabeth Lévy

Anne Rosenberg
61 avenue de Saxe
75007 Paris

Candidature à la COPEA 2021

Chères et chers Collègues,

La pédopsychiatrie continue à être bien malmenée et s'étend sous la forme d'attaques contre la profession de psychologue.

La COPEA est le signe de mon engagement dans le travail que nous faisons avec l'enfant et l'adolescent.

Aussi, je vous propose ma candidature à cette commission et vous remercie de la confiance que vous voudrez bien m'accorder.

Sincèrement,

Anne Rosenberg

Madame Karin TASSIN

82 rue Condorcet

92140 Clamart

ELECTIONS COPEA Le 30 Avril 2021

Je souhaite me présenter comme candidate a la commission de la COPEA dans la catégorie Membre adhérent. Je participe comme analyste d'enfant depuis de nombreuses années a la COPEA et souhaite continuer à participer aux projets que nous avons commencé dans la commission actuelle.

Karin Tassin